
Pièces 8 Pièces

Superficie 238 m²

Référence 84586572

Prix 1 950 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa neuve construite en 2021 de 238 m2 avec piscine, située au pied du village de

grimaud offrant une vue imprenable sur le château. Elle est édifié sur un terrain de

2058 m2 clos avec portail électrique. Cette villa au prestations soignées comprend

8 pièces avec un double garage indépendant carrelé et une belle piscine 15x5 en

pierre  de  bali.  Elle  accueille  au  rez-de-jardin,  une  cuisine  aménagée,  une  salle  à

manger,  un  séjour  lumineux  et  spacieux,  donnant  sur  une  terrasse  couverte  et  la

piscine.  3  chambres  en  suite  parfaire  ce  niveau.  A  l'étage,  se  trouve  1  bureau,  1

chambre en suite et 1 ...

New villa  built  in  2021 of  238 m2 with  swimming pool,  located  at  the  foot  of  the

village of grimaud offering a breathtaking view of the castle. It is built on 2058 m2 of

enclosed land with  an  electric  gate.  This  well-appointed villa  has  8  rooms,  a  tiled

detached  double  garage  and  a  beautiful  15x5  bali  stone  swimming  pool.  The

ground floor comprises a fitted kitchen, a dining room and a bright, spacious living

room opening onto a covered terrace and the pool. 3 en suite bedrooms complete

this  level.  Upstairs,  there  is  1  study,  1  en  suite  bedroom and  1  master  bedroom

opening onto a large ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
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